

Une anesthésiste cubaine reçoit un important prix



Lima, 3 octobre, (RHC).- Idoris Cordero, professeure principale du Service d'anesthésiologie et de réanimation de l'Hôpital Hermanos Ameijeiras, s'est vue remettre le prix CLASA au mérite, au 33 Congrès Latino-américain des Sociétés d'anesthésiologie, qui a eu lieu à Lima, au Pérou.

Idoris qui est également vice présidente de la Société cubaine d'anesthésiologie et de réanimation a reçu ce prix pour avoir consacré toute sa vie à la formation de spécialistes cubains et de l'Amérique Latine.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/71374-une-anesthesiste-cubaine-recoit-un-important-prix>



Radio Habana Cuba